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  Por Ou Zhangming y Ricardo T. Rivas  

 

   BUENOS AIRES, 29 jun (Xinhua) -- La presidenta de la Agencia Nacional de Desarrollo 
de Inversiones argentina, Beatriz Nofal aseguró hoy que la inversión de China en este país 
"estácreciendo a una tasa significativa".  

 

   Nofal, en una entrevista exclusiva con esta agencia advirtió, sin embargo, que "en el stock 
de inversiones directas" que recibe la Argentina "es de menos del 1 por ciento".  

 

   Nofal sostuvo que "existe un enorme potencial" en la relación bilateral entre China 
yArgentina porque "son economías muy complementarias" y destacó que hay una variedad 
de sectores para que el país asiático pueda invertir.  

 

   "Hay enormes beneficios para China por invertir en la Argentina", afirmó Nofal quien 
recordó que el país asiático "ya está presente (aquí) en el sector agrícola, en el sector de 
electrodomésticos, en el de productos de electrónica de consumo y está explorando 
oportunidades en minería, en petroquímica y en ferrocarriles".  

 

   Admitió, sin embargo, que es desproporcionado hasta ahora el desarrollo que han tenido el 
comercio bilateral.  

 

   Recordó, en ese contexto, que en 2008, "Argentina fue el segundo proveedor agrícola 
deChina" después de Estados Unidos y antes de Brasil y que el país asiático "también es un 
gran proveedor" de los mercados argentinos "en productos manufacturados" pese a que "no 
se han registrado mayores inversiones" chinas aquí.  

 

   Destacó luego que "tenemos presencia de Argentina en China" donde "hay entre siete y 
ocho grandes empresas (de este país) que están trabajando...en los campos de la siderurgia, 



de la industria alimenticia, de la petroquímica, de la industria textil y en la industria de la 
Internet".  

 

   Reveló Nofal además que "hay un joint venture entre una empresa argentina y otra 
chinapara producir un componente del glifosato".  

 

   Comentó después que durante un reciente viaje a China "no sólo nos reunimos con 
potenciales inversores chinos sino con argentinos que han invertido y están en China."  

 

   "Esto (la relación bilateral sino-argentina) tiene un enorme potencial y los Gobiernos tienen 
que contribuir para acercar las partes y dar el marco que permita que el comercio y lainversión 
crezcan en forma sostenida", afirmó Nofal.  

 

   Respecto del viaje que la presidenta Fernández realizará a China en pocos días, Nofal dijo 
saber que "uno de los objetivos (de esa visita) es firmar un acuerdo de cooperación para el 
comercio, la industria y la inversión entre Argentina y China que se firmará de Estado a 
Estado".  

 

   Explicó que "será un convenio general que abarcará todos los aspectos de la industria, el 
comercio, la inversión y la cooperación científica y tecnológica".  

 

   Respecto del panorama global para las inversiones luego de la crisis de 2008 y la actual 
que sacude a Europa, Beatriz Nofal sostuvo que "se está recuperando" en lo que hace a 
lainversión interna de los países tanto en China como en la Argentina. Fin 

	


